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为什么专职炒股的人别轻易专职炒股，不劳而获的好事凭
什么轮到得普通人-股识吧

一、专职炒股你觉得怎么样？

比较了才知道怎么样。
1、根据你现在能找到的工作，计算年薪，你三年来每年的平均收益，做个比较。
2、你能保证所找的工作你的唯一性不可替代性吗？你能保证你炒股能有一个稳定
的收益吗？ 3、你肯定哪个，你就选择哪一个。

二、专职炒股的，是不是都很孤独、无社交？

炒股这个事情只要有网络有电脑就行，再说炒股也不是宅们的专利。
建个群和相熟的人们谈谈炒股也不错，大家渐渐熟识了，可以大家找个有网的地方
聚一聚，哪怕一人捧个电脑也是社交啊。

三、专职炒股的，是不是都很孤独、无社交？

炒股这个事情只要有网络有电脑就行，再说炒股也不是宅们的专利。
建个群和相熟的人们谈谈炒股也不错，大家渐渐熟识了，可以大家找个有网的地方
聚一聚，哪怕一人捧个电脑也是社交啊。

四、专职炒股有前途吗?

其实我个人认为不管做什么都会有风险，至于大不大要看自己了，比如说现在股市
吧，多数的人都说股市没有好戏看了，但是，有个别的人为何还在这种弱市中还会
把钱赚到自己的包中的，这就要看每个人的投资心态啦.
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五、炒股可以作为职业吗，为什么？

只要技术好，可以

六、别轻易专职炒股，不劳而获的好事凭什么轮到得普通人

第一，炒股不是不劳而获，能用股票获利的人一定是拥有专业技术分析筹码分析知
识的人，每一次进出股票都需要仔细的分析。
如果我这么空说你无法理解，给你举点例子图中是我用技术分析在百度知道的三个
回答，用一样的知识针对不同股票不同时间做了同一个判断，短线过前高，事后也
都过了，那么通过这样获得利润难道是不劳而获？第二，在股票市场亏损的人基本
是不学习任何专业知识，纯粹听消息凭感觉以赌博心态操作。
那么十赌九输，亏损正常

七、专职炒股有前途吗?

其实我个人认为不管做什么都会有风险，至于大不大要看自己了，比如说现在股市
吧，多数的人都说股市没有好戏看了，但是，有个别的人为何还在这种弱市中还会
把钱赚到自己的包中的，这就要看每个人的投资心态啦.

八、难道真的不应该走上专职炒股这条路吗

其实“炒股”也只是一种可以通过练习来提高的技能，没那么神话，也没那么可怕
。
你完全可以通过它来获得财富增值，但能不能变成有钱人，我不敢保证。
这要看你的天赋和运气，与去创业，去工作，没什么不同。
而且，由于股票投资的低门槛，其难度很容易被人小觑。
但实际上，想要成为一名优秀的投资者，你需要掌握的知识是全方面的，你需要理
解社会、行业、公司的运转规律，更要具备强大的心理素质，这都不是初出茅庐的
年轻人能做到的。
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